
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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郑州两会郑州两会··热话题热话题

春节将至，烟花爆竹声又
将响起。市政协委员王阳在

《关于严格限制郑州市区燃放
烟花爆竹的建议》中提出，建
议重新修订《郑州市市区烟花
爆竹安全管理条例》，从源头
上减少事故的发生。

王阳建议：减少发放烟花
爆竹经营许可证，从源头严格
限定烟花爆竹销售等环节，严
禁销售明令禁止的产品。严
格限定可燃放种类。同时还
建议，我市各级党政机关和事

业单位要率先垂范，倡导环保
迎春节。另外，政府应公布举
报网站和举报电话，给举报市
民以奖励。

市政协委员王素梅在《关
于改善郑州市空气质量的建
议》中提到，现如今，肺癌已成
郑州市第一大癌，雾霾在其致
因中可谓“功不可没”。

王素梅建议：积极推广清
洁能源，提高污染检测和控制
技术研发能力，加强机动车污
染防治力度。加速淘汰高排
放车辆，推广车用燃料无铅化
和低硫化，制定车机动保有量
控制数量，严格审批公务用车

和私家车购置；大力实施公交
优先发展战略，积极发展轨道
交通，倡导“绿色出行”。

“找到空气污染的病根，
才能对症下药，着手治理。”市
政协委员付全立从两方面提
出建议。

付全立建议：一是政府要
采取预防与监控措施。尽快
出台我市大气污染防治条例；
完善空气质量监测体系；建立
快捷高效的公共媒体空气质
量高效发布体系和预警机制；
出台应急措施，应对雾霾等重
度空气污染；建立多城大气污
染治理联动机制；改善能源结
构，发展可再生能源。

二是全民动员节能减排，
提倡低碳生活。对企业排污
征收重税，重点打击对来自环
保方面的腐败；大力发展农
业，尤其是生态农业。

机制

建立大气污染治理多城联动机制

烟花爆竹

奖励举报违规燃放烟花爆竹行为

“抗霾”，在短短几年中，由陌生到人人呼吁。今年“两会”，雾霾仍是热词，如何冲出“雾霾”，重现郑州蓝
天，成为“两会”代表委员热议的话题。

“截至2014年底郑州市机
动车保有量达 279 万辆，交通
拥 堵 指 数 更 是 排 在 全 国 前
十。”市政协委员冯常生向大
会提交《关于通过交通整治治
理郑州天气污染的建议》中提
出，不断增加的机动车辆，在
交通拥堵时大量排放的尾气，
无疑更加剧了资源浪费和环
境污染。

冯常生建议：合理控制机
动车增长数量，确保道路适度
畅通；对市区严重拥堵路段施

行限行，减少车流量；严格控
制黄标车进入主城区；高峰时
段某些路口禁左转。另外，对
在环线路段尤其在四环通行
的大货车，做好降尘措施，以
减少尘土污染源。

在繁华拥挤的闹市区，老
旧小区的拆迁改造项目越来
越多，拆除所产生的粉尘、有
毒有害气体等对周边环境、空
气质量及道路交通造成了极
大影响。

市政协委员王秀霞建议：
政府相关主管部门应强监督检
查，坚决杜绝无资质的施工队
参与施工；施工前，先将长期沉
积在要拆建筑物表面的灰尘冲
洗干净，大幅度地减少墙体倒

塌时的粉尘污染物；拆除施工
现场，应加装标准的防护围挡，
围挡高度不低于2.5米。

雾霾围城和高温热岛现
象频发，已然成为城市发展
的通病。北京目前正在修订
城市总体规划，专门将规划
城 市 风 道 作 为 一 项 重 要 内
容，上海、杭州、武汉等多个
城市也已分别启动了城市风
道的规划建设工作。“作为建
筑和人口密度越来越大的城
市，郑州城区通风条件极差，
为减缓市区热岛效应，需尽
快规划建设城市风道，为市
民营造宜居环境。”市政协委
员李海霞如是说。

李海霞建议：一是结合我
市冬天西北风，夏天东南风

的特征，在主导风向上，对建
筑 物 的 密 度 和 高 度 进 行 控
制，留出通风空间；二是结合
城市规划，沿城市主要道路、
公路、铁路、河流、湖泊等周
边，规划一定宽度的绿带，为
风留出通道。

尾气

对市区严重拥堵路段施行限行

热岛

规划建设城市风道 减缓市区热岛效应


